
Diputado Bonilla: 

Asamblea Debe Ratificar 
Empréstitos y Donaciones 

La Asamblea Legislati
va debe ratificar los em
préstitos y donaciones que ' 
recibe el pats . segun lo se
ñala la Constitución Políti
ca. expresa el diputado de 
PAISA. José Napoleón Bo
nilla . 

Se refiere a que el presi
dente José Napoleón Duar
te. dejó ver en su discurso 
ante el pleno legislativo. 
que los empréstitos ser lin 
ratificados por esta Asam
blea. pero nó asi las dona
clones: y la Constitución 
ordena que las dos deben 
ser ratificadas. agrega Bo
nilla. 

Del Informe de Duarte 

Afirma Ministro: 

se desprenden dos cosas: 
La actitud para el trata
miento externo de nues
tras relaciones con otros 
paises. donde hay proble
mas por la desinforma
ción. Es una manera de 
ver los problemas nuestros 
y Duarte hace lo posible 
por ayudar a resolver los 
problemas. por medio de 
los tratos personales. 

Sin embargo. debemos 
fiJarnos en algunos deta
lles. Se vive la democracia 
y aun. no está muy compe
netrado de ella . Escuché 
en el discurso de Duarte. 
que los empréstitos seran 
ratificados por esta Asa m-

Maestros Pierden la fe 
en Dirigentes de ANDES 

Los maestros han perdi
do la fe en los dirigentes de 
ANO ES y lo han demostra
do a l no apoyar la huelga 
organizada para ayer. dice 
el profesor Alberto 
Buendia Flores. ministro 
de Educación. 

Agrega que unicamente 
el 5% de las escuelas de la 
capital suspendió las cla
ses. pero en el resto del te
rritorio nacional todos tra
bajaron normalmente. De 
acuerdo a la ley puede sa~
cionarse a los que no se 
presentaron a sus labores. 

Buendia -Flores informa 
ademas que el gobierno no 
esta en capacidad de cons
. truir los 3 hospitales re-

gionales que exige AN
DES. ni tampoco darte 
mantenimiento a cada 
uno. 

Dijo el ministro que tos 
hospi tales del pais estan 
pasando dificultades por la 
falla de medicinas. recur
sos humanos. etc. Lo que 
se tratara de buscar son 
soluciones de orden practi
co y no las que esta seguro 
no se pueden realizar. 

En cuanto al desempleo 
que existe en el magisterio 
por el cierre de escuelas y 
la petición de ANDES de 
que se reincorporen los 
profesores. el funcionario 

-F~vor pase a la página 13. 

CASALCO Crea Premio 

blea. pero no las dona
.ctones. Esto pudo haber 
sido un lapsus; pero consi
dero que estas cosas deben 
dejarse' claras. añade el di
rectivo legislativo. 

Por otra parle. señala 
que Duarle dijo que reci
bió una condecOJ:actón de 
parte de una asociación de 
empresarios privados. de 
Nueva York. Cualquier 
salvadoreño necesita per
miso de la Asamblea para 
poder recibir una condeco
ración. recuerda el dipula
C:o Bonilla . 

En la época que estamos 
viviendo. de circunstan
cias diferentes. este tipo 
de cosas debe hacerse 
como lo dicta la Constitu
ción. Considero que somos 

_un pais con vocación de
mocréitica. pero en esta 
nueva época. se le quiere 

-Favor pase a la página 41 . 

ALEMANIA EN LA FERIA.- El Embajador de la República Feder al de 
Al emania. Dr. ·Henning Dodenverg. firmó ayer el contrato de participa
ción de su pais en la XI Feria Internacional de El Salvador. Izquierda a de
recha. José Antonio Compte. Lic. Ricardo Escoto. Godofredo Méndez. em
bajador Dodenverg. Lic. Maximiliano Figueroa !de pie ! y señora Mónica 
de Lardé. ------Abogados se Preocupan 

por Leyes Secundarias 
Varias leyes secunda

rias permanecen ''en estu
dio" desde hace largo 
tiempo en la Asamblea Le
gislati va y no son aproba
das. dijeron miembros de 
la Asociación de Abogados 
que fue recibida por la Co
misión de Legislación de la 
Asamblea. 

del notariado en las insti
tuciones de crédito. 

Esta. segun Peña Ar
gueta. es una situación 
muy sentida por los nota
rios de toda la Republica. 
porque se pretende que 
exista una libertad com
pleta en cuanto a que el 
cliente designe con sufi
ciente libertad al notario 
para que le escriture en 
determinados momentos 
en que recurre a estas ins
tituciones . 

al Perio-dismo Nacional~._ 

Los abogados estan 
preocupados debido a que 
el tiempo transcurre y 
esas leyes secundarias ne
cesitan ser tratadas y pre
sentadas al pleno para su 
discusión y aprobación. a 
fin de adaptarlas a la 
nueva Constitución Politi
ca. segun la opinión del Dr. 
José Armando Peña Ar-

Hay algunas institu
ciones de crédito - según 
dicen tos abogados- que 
ya estan respetando esta 
ley. pero hay otras que ne
cesitan de una disposición 
legal que tes permita cum
plir de manera efectiva el 
Art. 189. especificamente. 
de esa ley. 

Premio al periodismo 
nacional ha quedado Insti
tuido en la Cainara Salva
doreña de la Industria de 
la Construcción 1 CASAL
co J, segun lo expresaron 
sus directivos antenoche. 

En esa ocasión. CASAL
CO otorgó perg'!minos a 
varios periodistas locales 
por su larga trayectoria. 

tienen mas interés los te
mas que tr~ten sobre asun
tos relacionados con la 
construcción en general 'y 
sus derivados. 

El premio -dijeron los 
directivos- podria ser en 
metalico o para la prima 
de una casa. 

PIERDEN FE EN DIRIGENTES.- El profesO! 
José Alberto Buendia Flores !izquierda!. Minis
tro de Educación. dijo que la huelga organizada 
por ANDES para el di a de ayer no tuvo respues
ta de Jos maestros. Indicó que sólo el 5% de la ca
pitai no se presentaron a las escuelas. Esto de
muestra que los maestros ya están perdiendo la 
fe en los dirigentes de ANDES. señaló. Le acom
palia el licenciado Osmín Magaña. Viceministro 
de Cultura. 

gueta. 
Especificamente. los 

abogados quieren tratar el 
caso de la Ley de LICOA. o 
sea la Ley de las Institu
ciones de Crédito y Orga
nismos Auxiliares. en lo 
que se refiere a la libertad 

' de cartular. es decir. el li
bre y completo ejercicio 

Consideran que si la Co
misión de Legislación y el 
pleno de la Asamblea a
prueban una reforma al 

-Favcir pase a la página 21. 
El Ing. Remo Bardi C .. 

presidente e Ing. Miguel 
Angel Aquino. gerente de 
CASALCO. dijeron .que ll) 
premio quedaba acordado 
desde ese momento y sera 
entrégado a partir del pró
ximo año a quienes se dis
tingan en reportajes. co
mentarios o noticias de he
chos sobresalientes del 
pais. Para CASALCO 

En el acto del martes. 
los periodistas José Rubén 
Saavedra. representado 
por una hija suya: Francis
co Romero Cerna. Alfonso 
Salazar. Tullo Sanchez Se
gavia. Guillermo Pefiate 
Zambrano. Narciso Hidal
go Zeledón. Arturo Reci
nos. Arturo de León y Vi
cente Ortiz. recibieron di
plomas extendidos por los 
directivos de CASALCO. 

Nueva Dir!ctiva Geólogo AguiJar: 
de Componeros . __ 

d~uf\~ctr~;~ueva di- Varios Volcanes Activos-
rectiva de los Compañeros 
de Amér ica para el A t l t 1 ~ ' 
periodo de 1984-85 . asi: e ua men e en e ~~.~~ Presidenta. Helena de Gu- W ~ 

-Favor pase a la página 21. 
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CREACION DEL PREMIO CASALCO. - Durante el acto de reconoci
miento al periodista sal vadoreño, ofrecido por l a Camara Salvadoreña de 
la Industria de la Construcción rCASALCOJ . fue anunciado el ·'Premio 
CASALCO al Periodista Nacional ", a partir de 1985. Izquierda a derecha. 
Ing. Miguel Angel Aquino, gerente; Ing. Mauriclo Stubig. director; Ing. 
Remo Bardi. presidente: periodista José Luis Urrutia. presidente de 
APES. y Arq. René Escolán. director. 


